

Herr Hillgruber bittet um das Wort und teilt mit, dass das Museum Tuch + Technik von einer Stiftung getragen wird. Die Stadt Neumünster hat sich der Unterstützung verpflichtet und der Vertrag läuft in diesem Jahr aus. Er bittet Herrn Hein über den Vorschlag zu berichten.

Herr Hein berichtet über die erfolgreiche Verhandlung mit dem Museum Tuch + Technik und stellt die Vorlage vor. Der neue Vertrag wird über 5 Jahre geschlossen, um größtmögliche Planungssicherheit für beide Parteien zu ermöglichen.

Herr Weber bedankt sich bei Herrn Hein und bittet um Wortmeldungen.

Frau Schwede-Oldehus begrüßt die Transparenz in dem Antrag und möchte wissen, ob die steigenden Heizkosten auch berücksichtigt worden sind.

Herr Hein teilt mit, dieser Aspekt sei mit eingeplant, eine Steigerungsrate ist mit 2% kalkuliert.